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Zusammenfassung

        
Es wird eine Methode zur Registrierung antidromer Nervenpotentiale im N. supraorbitalis beschrieben. Dabei waren eine frühe und eine späte Komponente (beide ipsi-lateral zur Reizung) zu unterscheiden mit Latenzen zwischen 2,4 und 3,2 ms bzw. 5,8 und 9,6 ms. Durch Blockade mittels Lokalanästhetikum wurden beide Komponenten zum Verschwinden gebracht. Ihre evtl. unterschiedliche Genese wird diskutiert. Der klinische Wert der Methode wird durch pathologische Befunde bei zwei Patienten illustriert, muß aber noch durch weitere Untersuchungen belegt werden.


      
        
Summary

        
A method is described for recording antidromic sensory nerve potentials from the frontal area in response to supraorbital nerve stimulation. Regularly (n = 11) two different components (both ipsilateral) were obtained with latencies between 2.4 and 3.2 ms for the early and 5.8-9.6 ms for the late response. The potentials are abolished by application of a local anaesthetic. Their, possibly different, origin ist discussed.


        
The clinical value of the method is illustrated by pathological findings in two patients, but must be proved by further studies.
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